

BEMERKUNG ZUM GRUENDUNGSBRIEF

Der Ehrenpräsident Alfred Bacher hat dem zur Zeit amtierenden Vizepräsident Rudolf Hauser persönlich mitgeteilt, dass sicher ein protokollarischer Gründungsbrief des Taubstummen-Clubs BERNA vorhanden war. Leider ist dieser Gründungsbrief bis heute immer noch unauffindbar. Dieses Schreiben war eigenartig und wichtig.

Alfred Bacher konnte sich glücklicherweise noch an den Inhalt dieses Briefes erinnern. So sah der protokollarischer Gründungsbrief ungefähr aus:

Gründungsbrief

Die Berner Taubstummen-Freunde waren eingeladen zu einer Besprechung, um einen neuen Taubstummen-Club zu gründen. Die Zusammenkunft fand am Sonntag, den 6.Mai 1894 um 10.00 Uhr vormittags im Restaurant zu Webern an der Gerechtigkeitsgasse 68 in Bern statt.

Unterschriften der anwesenden Personen:

Gottfried Haldemann	Johann Ryff
Jakob-Louis Fontanellaz	Gottfried Käch
Johann Ringgenberg	

Es haben sich noch 11 weitere Personen unterschrieben.

Die Gründung eines Taubstummen-Clubs wurde von allen Teilnehmern mit Begeisterung beschlossen.

Der Name dieses Clubs heisst weiterhin BERNA, da bereits vor unserer Gründung ein Taubstummen-Kegelclub namens BERNA gab.

Folgende Personen wurden für den Vorstand besetzt und einstimmig gewählt:

Präsident	Gottfried Haldemann
Vizepräsident	Gottfried Käch
Schriftführer	Jakob-Louis Fontanellaz
Kassier	Johann Ryff
Beisitzer	Johann Ringgenberg

Die Versammlung machte Schluss um 12.30 Uhr.

Beschlossen am 6.Mai 1894 im Restaurant zu Webern.

Der Präsident:
Gottfried Haldemann

Der Schriftführer:
J.L.Fontanellaz



Gottfried Haldemann

Gründer und langjähriger Präsident
des Vereins BERNA/ALPENROSE